
FMビーチステーション 

平成 28年 10月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。平成 28年 10月 28日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局 公私とも忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

     本日の欠席届は、園田、高田委員です。定刻になりましたので開催させて頂き

ます。今日、試聴頂く番組は、「青年部ラジオ」 

白浜町商工会青年部がパーソナリティを務め、地域のイベント情報を中心に展

開。商工会会員による商売の話やプライベートな話なども交えながら、青年部

の活動を幅広く紹介していく番組です。審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員  この青年部のラジオは、毎週されているんですね。以前は隔週でされていたと

思うのですが、イベントの予告が出来ていい番組ですね。 

 

・委員  番組内容は三段壁の事ばかりで、偏っているように感じました。他の行事やイ

ベント話が少なかったのが残念に思います。 

 

・事務局 審議会用に編集していますので、少なくなっていると思います。ご了承くださ

い。 

 

・委員  放送内容が大変良かったです。三段壁洞窟の事が詳しく説明されていたし、ハ

イダイビング競技の内容、駐車場の事まで詳しく説明されていてすごく良かっ

たと思いました。 

 

・委員  この番組の編集は、ビーチステーションも関わっているのですか？ 

 

・事務局 アドバイス等させて頂いているが、直接的には関わっていません。 

 

・委員  番組の進行途中で曲を挟むとより聴きやすくなると思います。又、青年部の日

頃の活動状況の報告、ＰＲ等もう少し多くされればいいと思います。 

 

・事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


